

山はみどり 野に花 人にはこころ



いささか手抜きの発信、ご容赦。言い訳なしですが、 3月20日(月曜日)ママチャリにて、**琵琶湖往復**。帰宅は、午前様。 21日WBCメキシコ戦、テレビ観戦。22日アメリカとの優勝戦もハラハラ、ドキドキ。 **見事な優勝**。さすがプロフェッショナル集団。学びと気づき、 大いに、刺激を受け、結果がでたことで、楽しい記憶に残る週になりました。

天気予報によれば、今週、天候は、いまひとつとの事、 22 日、京都は快晴。雲一つない状況ではなかったが、日課の一十百千万、 私は、花より団子でなく、逆。桜の状況、桂川堤をサイクリング。 何よりも、**見事な優勝に、元気をもらった次第**。 下調べ。ロケハンという意味合いもある。桜の種類も色々。 琵琶湖取材へは、3月、3週つづけて、広範囲に、場所や、道を変えて、ママチャリにて また脱線。**昨日**、3月22日(水曜日)桂川堤での、出会いの光景。 本格的な桜の満開は、先のようだが、この光景も、一興と、割り込みご紹介。







前方の山は、京都のランドマークの一つ、愛宕山。 14年ぶり、3回目の WBC 世界一。桜も菜の花も、輝いて見えた。 3月22日。疲れも、吹っ飛んだ次第。





